

Montag, 01. August 2022, Münchner Merkur - Nord / Titel

HEIMSTETTEN/GRASBRUNN

Trauer um Keferloh-Retter

Mit 94 Jahren ist Anton Reichlmair aus Heimstetten gestorben. Er war der Retter des Keferloher Montags, eines uralten Bauernfeiertags, der kläglich einzugehen drohte. Der Reichlmair Toni hat ihn wiederbelebt und sogar Kanzlerin Angela Merkel in den Weiler bei Grasbrunn ans Rednerpult gelockt. Nur einen Gefallen hat sie ihm nicht getan: Den traditionellen Strohhut mit dem Buschen aufzusetzen. → SEITE 29